

**Jürgen Maaß**

Johannes Kepler Universität Linz

## **SchülerInnenwettbewerb "MathEyes" in Oberösterreich**

Viele Hundert Schülerinnen und Schüler sowie Mathematiklehrerinnen und Mathematiklehrer aller Schulstufen und Schultypen in Oberösterreich hatten im letzten Schuljahr im Rahmen des Wettbewerbes große Freude an einem Mathematikunterricht, in dem sie gelernt und geübt haben, die Welt mit „mathematischen“ Augen zu sehen und zu verstehen. Die besten eingereichten Werke wurden mit Preisen ausgezeichnet und in einer Broschüre zusammengefasst; alle Beiträge (auch die zum laufenden Wettbewerb) finden sich im Internet auf der Projekthomepage: <http://www.jku.at/idm/content/e83438/e209929>. In diesem Beitrag skizziere ich ein wenig von den Hintergrundüberlegungen und zeige einige Beispiele von Wettbewerbsbeiträgen, die unmittelbar als Idee für eigenen Unterricht genutzt werden können.